

## Würflach verlängert Sammelzeitraum für Glasfaserausbau



Die Gemeinde Würflach verlängert die Sammelphase für den Glasfaserausbau bis zum 15. August 2025, um allen Unentschlossenen nochmals die Chance zu geben, einen Anschluss zu den vergünstigten Aktionskonditionen zu bestellen.

Bereits jetzt hat ein großer Teil der Bevölkerung die Chance genutzt und einen NÖ Glasfaseranschluss bestellt. Wer noch nicht bestellt hat, kann dies noch bis spätestens 15. August 2025 nachholen und sich den Glasfaseranschluss zu den Aktionskonditionen von 300 Euro sichern. Die Bestellung ist ganz einfach online unter [www.noegig.at/bestellung](http://www.noegig.at/bestellung) möglich.



Nur das NÖ Glasfasernetz erfüllt als offene, öffentliche und zukunftssichere Infrastruktur alle Anforderungen:

- **Offen** – das Netz steht allen Internet-Dienstanbietern offen, was Wettbewerb, Wahlfreiheit und faire Preise ermöglicht.
- **Öffentlich** – das Netz bleibt langfristig mehrheitlich im Besitz des Landes Niederösterreich und stellt somit eine sichere, öffentliche Grundversorgung dar – vergleichbar mit Wasser und Strom.
- **Zukunftssicher** – Glasfaser bis ins Haus bietet nahezu unbegrenzte Übertragungskapazitäten und ist für alle zukünftigen Anforderungen an die digitale Infrastruktur bestens gerüstet.

Für die Realisierung des Projekts ist eine Beteiligung von mindestens 42 % der Haushalte und Betriebe erforderlich. Nur bei Erreichen dieser Quote kann der Bau des Glasfasernetzes in Würflach starten. Der voraussichtliche Baustart ist im Frühjahr 2026 geplant.

**Bürgermeister Franz Woltron** betont:

„Mit dieser Verlängerung der Sammelphase möchten wir allen Würflacherinnen und Würflachern die Möglichkeit geben, Teil der digitalen Zukunft zu werden und das Projekt für unsere Gemeinde möglich zu machen. Glasfaser ist eine Investition in die kommenden Generationen und schafft beste Voraussetzungen für Arbeit, Bildung, Wirtschaft und Freizeit direkt bei uns im Ort. Jetzt ist die Zeit, diese einmalige Chance gemeinsam zu nutzen.“

Für alle Fragen rund um den Glasfaserausbau stehen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von nöGIG gerne persönlich zur Verfügung. Die Glasfaser-Hotline ist jeden Dienstag, Mittwoch und Donnerstag von 15:00 bis 17:00 Uhr unter +43 2742 30750-333 erreichbar.

### Hintergrundinfo zum NÖ Modell

Das Niederösterreichische Glasfasermodell sorgt dafür, dass auch ländliche Regionen mit hochleistungsfähiger Glasfaser-Infrastruktur versorgt werden. Die niederösterreichische Glasfaserinfrastrukturgesellschaft nöGIG errichtet im Auftrag des Landes Niederösterreich offene und öffentliche Glasfasernetze, die langfristig in öffentlicher Hand bleiben und allen Diensteanbietern offenstehen. So wird eine nachhaltige, unabhängige und zukunftssichere Versorgung garantiert – auch dort, wo private Anbieter aus wirtschaftlichen Gründen nicht tätig werden.